

## B-W-4 Maurice Hansmeyer

Tagesordnungspunkt: 0.B-W Wahl weitere Vorstandsmitglieder



Liebe Junggrüne Mitglieder, ?

Der Bundesvorstand der Grünen Jugend ist geschlossen aus der Partei Bündnis 90 die Grünen ausgetreten.

Ich persönlich halte den Parteiaustritt und die Gründung eines neuen weiteren linken Jugendverbandes neben der Linksjugend (solid), den Jusos und der GJ für falsch! ?

Es braucht in der politischen Landschaft nicht noch eine weitere linke oder grüne Splittergruppierung.

Eine Partei braucht eine starke Jugendorganisation und eine Jugendorganisation braucht eine starke Mutterpartei. Das Eine geht nicht ohne das Andere. Nur gemeinsam sind wir stark und können etwas bewegen. #strongertogether ?

Aber der Rücktritt des Vorstandes ermöglicht auch einen Neuanfang in der Grünen Partei und in der Grünen Jugend. Angesichts der Umfragewerte bei jungen Wählern befindet sich die Grüne Jugend derzeit in einer besonders schwierigen Lage. Doch das war nicht immer so und genau das möchte ich ändern!

Zu oft haben Teile der Grünen Jugend mit ihren Gedanken in realitätsfernen sozialistischen und kommunistischen Utopien geschwelgt. Junge Menschen mit etwas weniger linken Positionen, wurden in der Grünen Jugend systematisch blockiert und ausgegrenzt. Der teilweise undemokratische Stil und Umgang mit diversen Meinungen innerhalb der Grünen Jugend, ist Teil des Problems der aktuellen Lage.

Oder um Renate Künast zu zitieren: "Ich glaube, dass es viele junge Menschen in und um die Partei herum gibt, die sich jetzt vielleicht freier engagieren können bei den Grünen."

?Klar ist, dass eine Grüne Jugend immer progressiv und stachlig sein sollte!  
?Klar ist auch, dass Klimaschutz nur geht, wenn er sozial verträglich ist.  
?Klar ist aber auch, dass wir die Grüne Jugend sind und nicht die Linksjugend!

Also lasst uns gemeinsam das Bollwerk gegen den Faschismus sein! ??

Lasst uns der soziale Anker der Arbeiterinnen und Geringverdiener sein! ??

Lasst uns die grüne Front für den Erhalt der Umwelt und Natur sein! ?

Und lasst uns eine Stimme für diejenigen sein, die keine Stimme (Lobby) haben. ??

Ich heiße Maurice Hansmeyer, bin 26 Jahre alt , und möchte für einen offenen Platz im Bundesvorstand kandidieren.

Mit 16 Jahren bin ich politisch aktiv geworden. Damals, geprägt durch meinen Vater (Elektroreviersteiger a.D.) noch als Sozi in der SPD. Nach einigen Jahren innerlicher Reifung und politischer Selbstfindung, wechselte ich zu den Grünen. Dort, in meiner politischen Heimat angekommen , baute und etablierte ich mit der Grüne Jugend in meiner Heimatstadt Lünen (Kreis Unna) , eine linksgrüne Jugendbewegung auf. Lünen ist eine Stadt, geprägt vom Ruhrgebiet und Münsterland. Vor 4 Jahren wurde ich als jüngstes Mitglied in den Lünen Stadtrat gewählt. Gleichzeitig fing ich an, als Social Media Creator für die Global Greens zu arbeiten und stellte mit ihrem Strategy Management ein Social Media Team auf. Die Global Greens hatten von 2012 bis 2021 faktisch keine Medienpräsenz. Das wollte und habe ich nachhaltig geändert.

Wie einige es vielleicht bemerkt haben, bin ich ein Macher. Ich packe die Dinge und Probleme direkt bei den Wurzeln an. Diese Kraft möchte ich jetzt dem besten Jugendverband schenken und ihm mit ganzem Herzen dienen.

Ich möchte meine strategischen Kenntnisse , meine Kreativität und meine Energie in die Grüne Jugend stecken. Denn es braucht ein starkes Team, um die GJ und die Grünen aus der Krise zu holen. Wir haben schließlich kein Bock auf Krise! Wir wollen die Zukunft mitgestalten! ?????

Deshalb bitte ich sie, mir ihr Vertrauen zu geben und mir ihre Stimme für einen offenen Listenplatz im Bundesvorstand zu geben. Ich werde verantwortungsvoll und demütig mit ihrem Vertrauen umgehen.

Mit freundlichen und grünen Grüßen

Maurice Hansmeyer